

Strasbourg, le 28 décembre 2023

Ouverture d'un point d'accueil administratif dans le quartier du Neuhof-Meinau

La mairie de quartier du Neuhof-Meinau fait l'objet d'importants travaux de remise en état, avec une finalisation prévue à la fin du premier semestre 2024, offrant ainsi un espace d'accueil rénové et amélioré.

Dès le 8 janvier 2024, une Antenne-Relais dédiée sera opérationnelle au 29 allée Reuss, à moins de 500 mètres de la mairie de quartier, pour accueillir la population pendant cette phase de transition.

Plus d'informations sur les horaires d'ouverture de l'Antenne-Relais sur strasbourg.eu

